
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

　人差別ではないか。

・地区市民センターの自治センター化には賛成であるが、全ての青山地区のセ

　ンターが老朽化しており、指定管理になると改修の負担がかかってしまうの

　で、市全体の修繕計画をしっかり立てて貰いたい。

報 告 者

　川上ダムに関して市長は国任せのように見受けられるが、是非とも推進して

　欲しい。

・古田地区から避難所の高尾に行く場合、一旦津市に入る為、ハザードマップ

　のルートが途切れてしまっているので、修正して欲しい。

18

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者 　福田香織

　中井洸一

名

報　　告　　書
　平成２５年１０月１２日（土）　１９時００分 ～ ２０時５０分

　高尾住民自治協議会

　岳の里会館

　北出忠良、福田香織、中井洸一、森岡昭二

　森岡昭二

・市長は以前、「伊賀は関西」と言っておられたが、首長になった以上は行政

　てば地域が終ってしまうのではないかと危惧している。福祉についての施策

　を出して欲しい。

・災害の普及もせずに、雪像に800万円も使うのはおかしいのではないか。

　の立場で行動して貰いたい。

・鈴木知事になってから、伊賀に来る機会が増えた。歓迎すべきことである。

・市長は、福祉について何もやってないように思われるが、このまま５年も経

　のはおかしい。名張市には年齢制限はないし、伊賀市として恥ずかしい。老

・伊賀市の行政と話し合いたいので、このような報告会を開いて貰いたい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会６班

　　　　　　代表者　　北出　忠良

主 な 意 見
・

提 言 等

平成２５年１０月２１日

・青山美杉線が長期に渡り通行止めになっており、利用者は大変困っている。

・伊賀市には審議会が100以上あるが、公募の委員の年齢を70歳未満に限定する



開 催 日 時 議会報告会６班

自治協議会名

　　　　報　　告　　書（別紙）
平成２５年１０月１２日（土）

　高尾住民自治協議会　

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

・

・

・

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・外来で受診する場合は、距離的に近い名張の病院へ行っているが、時間外受

　診の場合は伊賀市の病院へ行くように言われる。改善はできないものか。

・収益が上がってないようだが、院長の経営手腕は如何か。

・救急で運ばれる場合は、名張へ運んで貰いたい。伊賀市の病院には時間が倍

　かかる。命に係わる場合、所要時間は重要である。身近な病院と距離の近い

　病院は別である。

・

・

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・天ヶ岳への登山道の枕木が、年月が経っても放置されている為に朽ちており、

　山道に逸れて通らなければならない。毎回訴えているが無しのつぶてである。

　早急に登山道整備をして貰いたい。

・

・

・

・

・


